



## "Éxodo de la pobreza", más de 8 mil migrantes salen en caravana de Tapachula

Un contingente compuesto por personas de 24 nacionalidades diferentes decidió abandonar Tapachula en busca de soluciones a su situación migratoria irregular que tiene en esta ciudad fronteriza por la falta de atención de las autoridades mexicanas. Los migrantes llevaban entre tres meses y un año esperando un trámite ante el Instituto Nacional de Migración (INM) y la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar), pero ante la falta de atención decidieron partir a unas horas de Nochebuena y Navidad.

<https://www.diariodelsur.com.mx/local/migrantes-salen-en-caravana-desde-tapachula-11192851.html>